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“Perché togliere la scorta a Giulio Cavalli?”

Pubblicato: Mercoledì 19 Gennaio 2011

L’attore e consigliere regionale Giulio Cavalli sostiene di aver ricevuto informale comunicazione da
Roma della revoca della sua scorta. Chiede un basso profilo da parte della stampa, ma il mondo politico
si interroga…
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